

# Tourisme

## Le tourisme culturel

La plupart des sites du Sud-Aveyron proposent des visites culturelles et pédagogiques pour la découverte de pratiques et savoir-faire locaux (caves Roquefort...), du tourisme d'éveil (Micropolis, Sylvanès...), ainsi que pour des sites davantage liés au patrimoine (La Couvertoirade, visites de châteaux...). On peut constater que les activités de l'Abbaye de Sylvanès servent à l'animation permanente des territoires environnants, à l'instar d'un centre culturel en milieu rural (conférences, concerts, animation de chorales communales ou en milieu scolaire, ...). Toutes les structures à vocation touristique existant dans la région ne s'engagent pas nécessairement dans ce créneau. Micropolis et la Maison, de création récente, n'étendent pas leurs activités au-delà des saisons de prédilection.

